
Щролетарии всех отрад, соединяйтесь! Год издания 15-й

С т а л и н с к а я
т р и б у н а

О рган Х а н т ы -М а н си й ск о го  о к д о ш н а  а С а м а р о в с к о г о  р а й к о м а  В К П (б)  
в Х а я т ы -М а н ск Р с к о г о  о к р с о в е т а  д и у т а т о а  т р у д я щ и х ся

№ >14 (3337) Воскресенье, 9 июня 1946 г. | пос. Ханты Мвнсийок, Тюменской обл. | цена 20 коп.

Ц К  В К П  (б)
Москва
Неоценимую утрату,постигшую большевиков и наро

ды СССР кончиной Михаила Ивановича, чувствуем 
как свою собственную. Образ стойкого большевика 
Калинина—ближайшего соратника великого Сталина 
будет служить для нас всегда примером верности и 
преданности нашему собственному народу.

От имени ЦК КП Венгрии РАКОШИ.

Его высокопревосходительству 
Иосифу СТАЛИНУ,

Председателю Совета 
Министров СССР

Москва
Прошу Ваше Превосходительство принять от имени 

моего Правительства и народа соболезнование, кото
рое мы посылаем вашему великому народу, по сл у 
чаю тяжелой у т р а т ы —смерти бывшего Президента 
Калинина.

Гуальберто ВИЛЬЯРРОЭЛЬ,
конституционный Президент республики Боливии.

Его превосходительству 
Николаю Михайловичу ШВЕРНИКУ,
Председателю Президиума Верховного Совета 

Союза Советских Социалистических Республик
Москва
Я  глубоко опечален смертью бывшего Президента 

Калинина. Прошу Вас выразить правительству и на
роду Советского Союза искреннее сочувствие прави
тельства и народа Соединенных Штатов по случаю 
этой тяжелой утраты.

Гарри С. ТРУМЭН.

Проведут свои отпуска 
на курортах и в домах 

отдыха
Нынешним летом 580 ра

ботников рыбной промыш
ленности округа отдохнут 
в Тобольском доме отдыха. 
С 26 мая уже отдыхает 120 
лучших производственни
ков и инвалидов Отечествен 
ной войны Самаровского 
консервного завода, строй
участка, поселкового рыб
коопа, транзитного флота. В 
числе отдыхающих тт. Со 
скиаа, Гордеева, Удинце 
ва, Иванов, Проскурякова, 
Елфимов и другие.

Кроме этого 60 человек 
пройдут куроргео-санатор- 
ное лечение. 8 работников 
рыбной промышленности 
уже получили курортные 
путевки первой очереди. 
Среди получивших путев 
ки т. Касаткин—инвалид 
Отечественной войны, тов 
Шмитько — инженер-техно 
лог Госрыбгреста, т. С у
ровцев—начальник Салым- 
ского р ы б у ч ас ю С ы т о м и н  
ского рыбозавода.

Р. Александрова.

Его превосходительству 
г -н у  Ш в е р н и ку ,

Председателю Президиума 
Верховного Совета СССР

Москва
Глубоко взволнованный печальным известием о кон

чине Его Превосходительства г-на Калинина, бывше
го Председателя Президиума Верховаого Совета СССР, 
я спеш у направить Вам с самым искренним сочувст
вием свое соболезнование.

МОХАММЕД ЗАХИР ШАХ, 
король Афганистана. 

 » - ---------

КНИГА ПОЧЕТА
По решению XIII плену

ма Центрального К о м и т е т а  
Всесоюзного Ленинского 
Союза Молодежи при Тю
менском обкоме комсомола 
учреждена Книга Почета. 
В книгу Ш чега  заносятся 
первичные комсомольские 
организации, комсомольцы, 
отличившиеся на трудовом 
фронте, в учебе, в выпол
нении ответственных ком 
сомольскнх заданий Ком
сомольцы и комсомольские 
организации заносятся в 
Книгу Почета по решению 
бюро обкома комсомола.

Первичным комсомоль 
ским организациям и ком 
сомольцам, занесенным в 
Книгу Почета, выдается 
на специальном бланке 
выписка из постановления 
бюро обкома комсомола. 
Постановление о занесении 
Первичной комсомольской

организации или комсо
м о л ь ц а  в Книгу П о ч е т а  
объявляется на комсомоль
ском собрании представи
телем обкома комсомола

Занесение в Книгу По
чета является высокой че 
стью для каждого комсо
мольца, д зя  каждой комсо 
мольской организации.

Товарищи комсомольцы
и комсомолки нашего 'ок
руга!

Увеличим производитель
ность труди! /Добьемся но 
ьых успехов на рыбном 
промысле ! Образца во про
ведем весенний сев, выра
стим богатый урожай! Мо 
билвзуем все силы на вы
полнение и перевыполне
ние плана четвертой стбГ- 
линской пятилетки!

Б оритесь за право зане
сения в  Книгу Почета!

Первые шаги 
работы окружного 

педкабинета
(И з  беседы  с з а вед ую щ и м

о к р у ж н ы м  педагогическим  
кабин ет ом  тов  Т. Ь. В а л и н с м .м )

-—Окружной педагогичес 
кий кабинет,—говорит т На 
линский, — в о з о б н о в и л  
свою работу с апреля 1946 
года. О первых дней нами 
был составлен план работы. 
В период подготовки к 
испытаниям и экзаменам в 
школах работниками пед 
кабинета проведена значи
тельная работа. Проведена 
проверка школ с. Самаро 
во и п. Ханты-Мансийска, 
результаты проверки сооб
щены окроно. В помещении 
педкабигета были сделаны 
две выставки на темы:„Ме* 
годикаа повторения учеб 
ного материала и проведе
ние весеаних экзаменов", 
„Народосе образование в 
округе за 15 лег". Сейчас 
готовятся выставки к лет
ним курсам учителей, о 
раб>те пионерской органи
зации в округе.

В период лета, окружной 
педагогический кабинет 
доймет участие в разработ
ке учебного плана и про
граммы д [я приготовитель
ных классов национальных 
школ.

Сейчас перед яедкабине- 
том стоит задача—наладить 
тесную связь о кустовыми 
методическими организаци
ями округа.

ПЕРЕДОВИКОВ РЫБНОГО ЛОВА*
За  досрочное выполнение годового государствен

ного плана рыбодобычи 1946 года решением бюро 
Ханты-Мансийского окружкома ВКП(б) и исполкома 
окрсовета депутатов трудящ ихся заносится на окруж 
ную Доску Почета:

По Самаровскому району
Рыбартель им. Ленина (д. Кышик, Назымского 

сельсовета). Председатель артели Поспелов 
Иван Павлович, бригадир рыболовецкой брига
ды Фатеев Георгий Тарасович. Годовой план 
рыбодобычи 1946 года к 25 маявыполнен на 
104 4 процента.

Повсеместно организовать изучение 
пятилетнего плана

В марте сессия Верхов
ного Совета СССР приня
ла Закон о пятилетием 
плане восстановления и 
развития народного хозяй
ства СССР на 1946 1950 гг.

„Закон о новой пятилетке 
советский народ воспринял 
как свое родное дело и с 
энтузиазмом взялся за его 
выполнение" Г„Правда“).

Перед партийными, ком
сомольскими и профсою
зными организациями вста 
ла неотложная задача—ор
ганизовать широкое озна
комление трудящ ихся с 
Законом о пятилетием п л а 
не и мобилизовать совет
ских людей на успешное 
выполнение новой п яти 
летки. Орган ЦК ВКЦ(б) 
„Дравда" в своей передо
вой от 10 апреля сего го 
да указывала,что работу по 
пропаганде Закона о пяти 
летнем плане „.. нужно 
развернуть как можно ш и
ре, поставить ее в центр 
внимания и заботы каж 
дой партийной организа
ции. Речь идет не о крат
ковременной кампании, а 
о важнейшей составной 
части агитационной и про
пагандист ской работы п а р 
тии на предстоящий пе
риод".

З а  последнее время мест
ные партийные организа
ции получили достаточ
но литературы о пятилет
ием плане. Речь товарища 
Сталина от 9 февраля 
опубликована во всех пе
чатных газетах. Доклад 
тов. Вознесенского о пяти
летием плане восстановле
ния и развития народного 
хозяйства СССР также 
опубликован в газетах, ко 
торые в большом коли
честве имеются в первич
ных парторганизациях. 
Наконец, получены област
ная и центральные газе
ты, в которых опублико 
ван Закон о пятилетием 
плане, получены брошюры! 
с текстом этого Закона .1 
Кроме того поступают га
зеты, в которых уже мно
го опубликовано пропаган
дистских статей о пяти
летием плане.

Все это говорит о том, 
что у  нас достаточно 
имеется материалов, чгобы 
приступить к глубокому 
изучению Закона о пяти

летием плане повсемест
но.

Следует отметить, что 
в окружном центре наибо
лее успешно организовано 
изучение пятилетнего пла
на в учебных заведениях, 
например, в педучилище, 
ФАШ,в торгово-кооператив
ной шко ле и на курсах сче
товодов при рнбакколхоз- 
союзе. В коллективе работ
ников Госрыбтреста так
же начали работу по и з у 
чению Закона о пятилетке. 
Парторганизация поручила 
коммунистам готовиться по 
отдельным разделам Зако
на, которые в . неделю раз 
проводят в коллективе док
лады.

Развернула  изучение З а 
кона о пятилетием плане 
среди своих членов и тор
говых работников первич
ная парторганизация посел
кового рыбкоопа (секретарь) 
тов. Карпова). Приступают 
к самостоятельному изуче
нию Закона члены ВКП(б) 
первичной парторганизации 
окрисполкома (секретарь 
тов. Матвейчук). Здесь ор
ганизован комсомольский 
кружок по изучению пяти
летнего плана, а также 
проводятся беседы среди 
рабочих и служащих этого 
коллектива. .

Но есть такие первичные 
парторганизации Ханты- 
Мансийска, которые до сих 
пор не обсудили на своих 
собраниях вопрос об и зу 
чении пятилетнего плана. 
К таким относятся пер
вичные парторганизации 
окрконторы связи (секре
тарь тов. Янзуваева) и 
больничная (бывший сек
ретарь тов. Пискунова).

С подобными фактами 
мириться нельзя. Каждая 
первичная парторганиза
ция,- немедля ни одного 
дня, должна организовать 
среди своих членов и сре
ди рабочих и служащих 
предприятий, учреждений 
и организаций изучение 
Закона о пятилетием пла
не. За  эту же работу обя
заны по-настоящему взять 
ся комсомольские органи
зации, чему их обязывают 
решения XV пленума ЦК 
ВЛКСМ, и профсоюзные 
организации, чему их обя
зывают решения X V  п л е 
нума ВЦСПС*. С. Уфимцев*
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За что мы будем бороться в новой сталинской пятилетке

План великих работ
Первая сессия Верхов

ного Совета СССР утвер
дила Закон о пятилетнем 
плане восстановления и 
развития народного хозяй
ства СССР на 1944—-1950 
годы.

Новая п я т и л е т к а -э т о  
начертанный товарищам 
Сталиным п уть  нового ог
ромного движения вперед. 
Восстановить колоссаль
ные разрушения, причи
ненные врагом, значитель
но превзойти довоенный 
уровень промышленности 
и сельского хозяйства, 
создать в стране обилие 
основных предметов пот
ребления, обеспечить даль
нейший расцвет советской 
науки,культуры и искусст- 
ва—это поистине план ве 
ликих работ!

О грандиозности хозяй
ственных задач новой п я 
тилетки свидетельствуют 
следующие сравнительные 
данные.

За годы первой пятилет
ки капиталовложения в на
родное хозяйство состави 
ли 50,5 миллиарда руб
лей, за годы второй пяти
летки— 187,5 миллиарда

рублей ,  а в новой п я т и 
летке (1946— 1950 ГГ.) ОНИ 
с о с тав ят  250,3 миллиа рда  
рублей.

Валовая продукция в 
последнем году первой пя 
тилетки составила 43,3 
миллиарда рублей, в пос
леднем году второй п яти 
летки — 95,5 миллиарда 
рублей, а в последнем . го
д у  новой пятилетки дос
тигнет 205 миллиардов 
рублей. По сравнению с 
1940 годом это будет озна 
чать рост на 48 процентов.

К концу пятилетки, в 
1950 году,  ̂ производство 
металла превысит на 35 
проц. довоенный уровень, 
добыча у гл я —на 51 проц., 
выработка электроэнергии 
—на 70 процентов, выпуск 
машин удвоится.

Нет ни одной отрасли 
нашего хозяйства, рост 
которой не намечен новым 
пятилетним планом. Но 
особое внимание, естест
венно, уделяется тяжелой 
промышленности, без кото
рой невозможно быстрое и 
успешное восстановление 
и развитие всего нашего 
народного хозяйства

РАЗВИТИЕ ЧЕРНОЙ МЕТАЛЛУРГИИ
Тяж елая промышлен

ность—это металл, уголь, 
нефть, энергетика, машино
строение и др. Среди них 
самая важная отрасль — 
металлургия. Без металла 
невозможно развивать на 
одной отрасли хозяйства. 
Металл — основа экономи
ческой мощи СССР.

В 1.9*0 году будет про
изведено 19,5 млн. тонн 
чугуна, 25,4 млн. тонн 
стали 17,8 млн. тонн про
ката Чтобы достигнуть 
такого уровня производ
ства, за пятилетие надо 
восстановить, построить и 
ввести в действие 45 до 
менных печей, 180 марте
новских печей и конверто
ров, 90 электропечей, 1 0 4  
прокатных стана, 63 кок 
совые батареи.

Домны, мартены, прокат
ные станы будут строить
ся как на юге СССР, так

и в восточных районах 
страны. В Донб ассе в При
днепровье будут восста
новлены 17 крупных ме
таллургических заводов. 
Среди них: Макеевский,
Енакиевзкий, Ворошилов
ский, Краматорский, им. 
Дзержинского, им. П ет
ровского, Криворож зкий, 
Керченский, Запорожский, 
Сталинский.

Всемерно будет разви
ваться металлургия Ура 
ла, Сибири, Дальнего Во 
стока. Там будет завер
шено сооружение Н-Та- 
гильского и Челябинского 
металлургических заводов, 
будет продолжаться р а с 
ширение Магнитогорского 
и Кузнецкого заводов.

Черная металлургия соз
дается в районах где ее 
раньш е не было: в Грузии, 
Азербайджане, Казахстане, 
Ленинградской области

ЗАВТРАШНИЙ ДЕНЬ ЦВЕТНОЙ 
МЕТАЛЛУРГИИ

Цветные и редкие метал
лы— важнейший рычаг дви 
жени я вперед современной 
индустрии. Без вольфрама 
и молибдена нет качест
венных сталей; без меди, 
алюминия цинка, никеля 
и других цветных метал
лов не могут работать 
электротехническая, авиа
ционная и другие отрасли 
промышленности.

Пятилетний план преду
сматривает большой рост 
выпуска цветных метал
лов: меди в 1,6 раза, алю 
линия в 2 раза, магния в
2,7 раза, никеля в 1,9 ра 
за, свинца в 2,6 раза, ц и н 
ка в 2,5 раза, вольфрамо
вого концентрата в 4,4 ра

за, молибденового концен 
трата в 2,1 раза, олова в
2,7 раза.

Такой рост производства 
требует соответствующего 
роста мощности рудников, 
обогатительных фабрик, за 
водов. В течение пятил е
тия будут восстановлены 
Волховский и Днепровский 
и построены два новых 
алюминиевых завода; бу
дут построены новые мед
ные заводы на южном У ра
ле; в Казахстане—новые 
цинковый и свинцовый за 
воды. Сооружаются также 
три новых завода цветно
го проката и ряд  других 
предприятий.

ЗА 250 МИЛЛИОНОВ 
ТОНН УГЛЯ

Сколько угля  должно 
быть добыто в нашей с тра 
не в 1960 году.

Наибольшая добыча у гл я  
в царской России была до
стигнута в 1913 году, ког
да его было добыто 29 млн. 
тонн. В 1940 году добыча 
угля в сравнении с 1913 го
дом была превзойдена в 51/2 
раз и составила 166 млн. 
тонн. Теперь добычу у гл я  
нужно повысить вновь на 
51 процент.

В Донбассе должны быть 
полностью восстановлены 
182 основных шахты и по
строены '60 новых шахт. 
В Подмосковном бассейне 
будет построено 66 новых 
шахт, в Кузбассе -  30 шахт, 
в Караганде— 17 шахт и 
разрезов, на У рале—49
шахт, в Средней Азии— 
9 шахт.

Вместе с тем будет рас 
ширена угольная база рай 
онов Европейского Севера 
и Ленинграда за счет Пе
чорского бассейна, где
должны быть пущены но
вые шахты мощностью в 
7,7 М Л Н . ТО Н Н .

Угольная промышлен 
ность создается в запад 
ных районах Украины. 10 
новых шахт будут прой
дены на Кавказе, 8— на
Дальнем Востоке.

Осваиваются ювне уголь
ные бассейны: Буреинокий 
в Хабаровском крае, Эки 
бастузский в  Казахстане, 
Куюргазинский в Башки 
рии, Узгенский в Кирги
зии.

Задача заключается в
том, чтобы всемерно р а з 
вивать добычу углей вез 
де, где они имеются и  мо 
гут быть найдены.

В угольной промышлен 
ности предстоит широкая 
механизация трудовых про 
цессов. Для этого парк 
механизмов увеличится в 
3—4 раза. З а  пятилетие 
нужно построить 13, вое 
становить и реконструи 
ровать 16 заводов горно 
шахтного оборудования.
ТОРФ, ГАЗ, СЛАНЦЫ

Торф и в  настоящее вре 
мя является  важнейшим 
энергетическим топливом. 
Электрические станции 
центральных районов—Ива 
новской, Ярославской, Горь
ковской областей, Белорус 
сии, ряд станций в Мос 
ковской и Ленинградской 
областях работают на тор
фе. Д  быча этого дешево 
го в широко рйспростра 
ненного в нашей стране ви
да топлива в 1950 году 
достигнет 44,3 млн. тонн.

Большое развитие полу 
чает новая отрасль—газо
вая промышленность. Из 
у г л я  и сланцев в 1950 го
ду должно быть произве
дено 1,9 миллиарда кубо
метров газа, природного 
газа  будет добыто 8,4 мил
лиарда^ кубометров. 

(Продолжение следует).

3 Д Р У Б Е Ж  О М
Выступление Трумэна на пресс-конференции

ВАШИНГТОН, 6 июня. (ТАСС). 
Выступая на пресс-конференции, 
президент США Трумэн сообщил 
о назначении министра финансов 
Винсона председателем верхов
ного суда (вместо недавно скон 
чавшегося Стоуна).

Трумэн отказался ответить на 
вопрос, намерен ли он отозвать 
личного представителя в Ватика 
не Тэйлора в соответствии с 
требованиями различных видных 
представителей протесданской 
церкви.

Отвечая на вопрос, стоит ли 
он попрежнему за мобилизацию 
бастующих рабочих, Трумэн ска
зал, что он попрежнему поддер
живает чрезвычайный законо
проект в области труда в той 
форме, в какой он был одоб 
рен палатой представителен

На вопрос о том, произошли 
ли какие либо изменения ситуа 
ции в связи с угрожающей за 
бастовкой моряков, Трумэн от
ветил, что министр труда зани
мается этим вопросом, но что

никаких определенных сдвигов 
; не произошло. Трумэн сказал, 
чго правительство продолжает 
придерживаться мнения, что су
да должны курсировать.

Трумэна спросили о состоянии 
его переговоров с руководите
лями военного и морского ми
нистерств относительно унифика
ции вооруженных сил. Трумэн 
заявил, чш  он напишет прези
дентскую директиву армии и 
флоту, определяющую политику 
правительства. Трумэн о гл аси л 
ся, что унификация потребует 
принятия специального законода
тельства.

Нт вопрос, соответствует ли 
действительности сообщение о 
том, что Трумэн решил наложить 
вето на антирабочий законо
проект Кейзз, президент отве
тил, что эго неверно. Трумэн зая
вил, чго в насюящее время он 
анализирует законопроект и что 
руководители правительственных 
учреждений изложили ему свои 
взгляды.

Военные действия в Индонезии
ГААГА, б июня. (ТАСС). П о

ложение в Индонезии все более 
обостряется. Как сообщают гол
ландское агентство АНБ1 и ин- 
донези! с ое агентство Антара, за 
последние дни в районе круп
ных городов—Семаранга. Сура- 
байн, Батавии и Бандунга раз 
вернулись серьезные бои, в ко- 
юрых против индонезийцев

принимают участие авиация и 
артиллерия.

5 июня агентство Антара пе
редало сообщение о том, что 
голландские подводные лодки 
совершают нзпадение на индоне
зийские суда в проливе Бали, 
Голландские самолеты ведут 
разведку, выслеживая индоне
зийские пароходы.

Заявление представителя государственного 
департамента США

ВАШИНГТОН, б июня. (ГАСС). 
Представитель государствен*! >- 
го департамента США сообщил, 
что правительство США приня
ло приглашение греческого пра
вительства наблюдать за пере
смотром списков избирателей в 
целях подготовки плебисцита по 
вопросу о монархии, назначенного 
на 1 сентября. Делегация США 
будет состоять из 50-;60 человек, 
вероятно, американская делега
ция останется в Греции почти до 
плебисцита. Однако делегация 
не будет присутствовать во вре
мя проведения плебисцита.

Отвечая на вопросы относи
тельно запроса Соединенных 
Штатов по поводу создания 
англо-греческой коммерческой

корпорации для контроля над 
греческим экспортом и импор
том, представитель государст
венного департамента заявил, 
что этот вопрос обсуждается 
представителями США, с одной 
стороны, и английскими и гре
ческими властями с другой, в 
Лондоне и Афинах. Представи
тель заявил, что некоторая ин
формация уже получена и на 
основе этих фактов и происхо
дит обсуждение. Представитель 
сказал далее, что неясно намерены 
ли англичане монополизировать 
греческую торговлю и было бы 
неправильно говорить,что Соеди
ненные Штаты заявили протест. 
Однако имеет место план созда
ния коммерческой корпорации.

Сенат США одобрил законопроект о сохранении 
на год обязательной воинской повинности

ВАШИНГТОН, б июня. (ТАСС). 
Вчера сенат США 69 голосами 
против 8 одобрил законопроект 
о продлении срока действия з а 
кона с б обязательной воинской 
повивности до 15 мая следующе
го года. Законопроект должен 
быть теперь передан объединен
ной комиссии сената и палаты 
представителей для устранения 
расхождений с законопроектом, 
одобренным палатой представи
телей, главным образом по воп
росу о мобилизации юношей в 
возрасте 18 19 лет. Сенат одоб

рил статью, разрешающую при
зыв этих возрастных контингентов, 
в то время, как палата предста
вителей ее отклонила.

Перед одобрением законопро
екта сен.чт отклонил 63 голосами 
против 14 предложение сенатора- 
республинанца Риверкомба (штат 
Западная Виргиния) сохранить 
закон о воинской повинности, 
но приостановить мобилизацию 
до тех пор, пока конгресс не ре
шит, что этого требуют чрезвы
чайные обстоятельства.

И. а. отит, редактора Г. ф. ВОРОНЦОВ

Хаиты Мансийскому овррыболовпот- 
ребсоюву требуются ка постоянную ра
боту в аппараты окррыболоипотребсоюва 
в рай рыболовпотребсою *ов работнике 
следующих квалификаций: о х о т о в ед ы ,  
©жоторганаваторы, инструкторы  
по заготовкам, за в е д у ю щ и е  
промыслово охотничьим и х о з я й 
ствами и и н стр укторы -бухгал 
теры. Стаикн в пределах смет.

За справках! обращаться: поселок 
Ханты-Мансийск, в правление окрры- 
боловпотребсоюза в часы вавятвй.

ОРС'у Ханты-Мансийского леспромхо
за требуются ва хоздвор: сторожа, ра
бочие ва парники в рабочее прв базе 
в с. Санарово.

Здесь также требуются для работы 
ва вервферви счетоводы, кладовщике.

Справиться в часы занятий по ад
ресу: Ханты Мансийск, контора 0РС‘а 
леспромхоза. 1— 2

Самаровсиая раВзаготконтора доводит 
до сведения всех датчиков > о«  прош
лых лет, сдававших кожи на боввекую 
площадку в поселке Ханты-Мансийск, 
что выплата денег ва сданные кожи 
производится до 1 5  июля 1 946  год».

По истечени указанного срока вы
плата денег производиться ве будет

Все лица, имеющие квитанции на  
сдавные кожи, должны явиться в рай- 
ваготконтору по адресу: с. Самарово, 
вданае райсоюза 1-В этаж .

1 - 3 .

Ха мы-Мансийском у линейно-техни
ческому узлу связв требуются рабечве 
на ремонт и строительство линий свя
зи. Обращаться в окрко-тору свявн 
(улица Энгельса № 2, первый зтаж).

1-3
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